



À voies hautes !

UN PROJET DOCUMENTAIRE 52'
DE SOLÈNE DESBOIS

Au lycée Fénélon de la Rochelle, une option novatrice a vu le jour en 2018 : "Demain, c'est nous". Cette classe atypique regroupe des élèves de la seconde à la terminale, répartis en groupes de travail et d'actions. Ils échangent, organisent et montent différents projets à leur échelle, dans et aux abords du lycée, autour des grands enjeux environnementaux.

Leur rêve de l'année est de grande ampleur : monter une expédition collective et scientifique dans les Alpes ! L'objectif est d'aller se confronter aux impacts du changement climatique au plus près de chez nous, se conscientiser sans sombrer dans l'éco-anxiété.

La force de l'option "Demain, c'est nous" réside dans un ADN tridimensionnel : partir en expédition et faire des activités de pleine nature pour se reconnecter à soi, aux autres, au vivant ; monter des actions éco-citoyennes à l'échelle de l'établissement ; transmettre et fédérer avec d'autres jeunes dans un objectif de création d'un mouvement national de la jeunesse pour le climat.

L'aventure qu'ils construisent est un apprentissage immersif au cœur de la montagne, où la compréhension des enjeux climatiques et l'émerveillement face à la beauté de la nature mèneront à l'envie de la protéger.

Le film est le témoin de ce cheminement, où chacun, chacune, de la préparation du voyage à la réalisation du projet, passera par des montagnes d'émotions et d'envies. Et après ? Cette initiative pédagogique prendra tout son sens dans ce que l'expédition fait émerger au plus profond des jeunes. La cloche sonnera la fin de l'année, et les prémices de leur éveil...

« En somme, éduquer ne serait-ce pas avant tout rétablir la concordance entre le destin de la planète et celui des humains ? » Pierre Rabhi

CONTACT

Réalisatrice : Solène DESBOIS - 06 79 39 66 95 - so.desbois@gmail.com

Porteuse de projet : Fanny RUBIA – 06 47 58 55 10 - rubia.fanny@gmail.com